

# Alexis Valentin

## Vice-Président Recherche

Je suis actuellement PU-PH en Faculté de Pharmacie (Zoologie, Parasitologie) et au CHU de Toulouse (Service de Parasitologie, IFB). Après un doctorat en médecine vétérinaire (Nantes) et une thèse d'université (Poitiers), j'ai obtenu un poste de MCF à Montpellier en 1994 et y ait soutenu un doctorat de pharmacie (Montpellier). J'ai ensuite été nommé professeur d'université (Zoologie, Parasitologie) à l'université Toulouse III - Paul Sabatier en 2004.

J'effectue ma recherche en pharmacologie (nouvelles molécules bio-actives et leurs mécanismes d'action) des maladies parasitaires tropicales (paludisme et leishmaniose) dans l'UMR 152 IRD-UPS Pharma-DEV. Au sein de cette unité, je suis responsable de l'équipe Biocid (Interface chimie-biologie pour le développement) dont les chercheurs travaillent en France, au Pérou et au Laos. Je suis co-responsable de l'UF Diagnostic morphologique en parasitologie/mycologie au CHU de Toulouse (IFB). Elu au Conseil Scientifique de l'université Toulouse III - Paul Sabatier de 2012 à 2015, j'en ai assuré la vice-présidence de 2013 à 2015 (ce conseil est devenu la commission recherche du Conseil Académique depuis la loi du 22/07/2013), et à ce titre j'ai fait partie du bureau des VP-recherche de la CPU.

